

Cecilia Todesca llegó a Washington para participar de las reuniones de candidatos al BID



La secretaria de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería y candidata a presidir el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Cecilia Todesca Bocco, arribó ayer a Washington, Estados Unidos, para realizar su presentación de cara a la designación del nuevo titular de ese organismo multilateral de crédito. Todesca Bocco viajó ayer desde París a Washington donde este domingo, en una sesión cerrada, cada candidato a la presidencia del BID presentará y explicará su postulación, informaron a Télam fuentes del Palacio San Martín.

Ayer, el presidente Alberto Fernández afirmó durante una rueda de prensa desde la capital francesa, donde participó del quinto Foro de París sobre la Paz, que nominó como candidata al BID a Todesca por «sus cualidades personales, capacidad técnica y su inmensa honestidad».

«Puede ser una maravillosa presidenta del BID, que no solo lo va a aprovechar Argentina, sino todo el continente», destacó el mandatario en esa oportunidad.

Asimismo, remarcó que «en los tiempos que vive el mundo y en la historia que tiene el BID, Argentina ha propuesto una gran candidata, que es mujer, algo que también el mundo reclama y que tiene una mirada regional absolutamente integradora, tal como Latinoamérica y el Caribe necesitan».

Fernández aseguró que estaba «conversando» con otros países de la región porque «también lo que queremos no es imponer un candidato, sino tratar de lograr un consenso en el que todos veamos en ese candidato al mejor para la región».

«Desde 1959, Argentina jamás presidió el BID y siento que Argentina tiene los merecimientos necesarios para presidirlo. Quise además que fuera una mujer la que pudiera llegar a presidir el BID, porque considero que sería muy importante que por primera vez que el Banco de Desarrollo más importante del continente esté en manos de una mujer», puntualizó el mandatario.

«Fuimos muy críticos con la actitud de Estados Unidos cuando puso a Claver Carone de presidente del BID. Rompió una tradición de muchos años desde su creación de que la presidencia del Banco de Desarrollo estaba en manos de países latinoamericanos», analizó Fernández.

Fernández recordó que el BID «fue creado en el año 1959 y Argentina es uno de los principales accionistas, junto con Brasil, que tienen el 11 por ciento de las acciones. Somos los segundos detrás de Estados Unidos que tiene alrededor de un 30 por ciento de las acciones».